

Pink Floyd : Money

aujourd'hui je vais vous parler de pink floyd et plus précisément du titre Money, sorti en 1973.



Tout d'abord le compositeur/auteur de l'oeuvre s'appelle Roger Waters qui fait lui même partie du groupe des Pink Floyd. L'album de cette musique se nomme "The Dark side of the Moon" qui est bien évidemment sorti en 1973 comme Money. Le genre musical de Money est le rock progressif et psychédélique (voulant recréer les effets d'une drogue) et le courant artistique est contemporain.

Avec Money, Roger Waters critique la société de consommation et l'argent. Waters veut montrer que le système monétaire est "absurde" en expliquant plusieurs situations réelles que l'on peut rencontrer quand on a beaucoup d'argent. Comme par exemple " Get a good job with good pay and you're okay" "Obtient un bon boulot avec une bonne paye et tous vas bien". Il critique le fait que l'on pousse à la consommation et que sans argent on ne peut pas vraiment être "heureux".